
Afrikanische Schweinepest: Elektrozaun wird im Kreisgebiet aufgebaut

Im Kampf gegen die Afrikanische Schweinepest (ASP) wird nun – nach den Kreisen Mainz-Bingen und Alzey-Worms – auch im Gebiet des Veterinäramtes Rhein-Pfalz-Kreis ein mobiler Elektrozaun gebaut. Er wird entlang der Autobahnen A 61 und A 650 von Mainz bis nach Ludwigshafen verlaufen und damit teilweise mitten durch das Kreisgebiet sowie an Frankenthal und Ludwigshafen entlang führen.

Der Bau des Zauns in diesem Gebiet hat bereits begonnen. Er wird zunächst an den Autobahnen aufgebaut und später mit ihren Querungen verknüpft. Dies können Ein- und Ausfahrten sein sowie Landstraßen, Rad- und Wirtschaftswege. Der Kreis setzt dabei alles daran, den Eingriff in die Natur und den Straßenverkehr so gering wie möglich zu halten.

Der Zaun wird vom Land zur Verfügung gestellt und soll verhindern, dass infizierte Wildschweine den hochansteckenden Virus weiterverbreiten. So sollen unnötiges Tierleid verhindert und zugleich wirtschaftlicher Schaden abgewendet werden.

Damit das auch klappt, bittet der Rhein-Pfalz-Kreis alle Bürgerinnen und Bürger um Unterstützung: Bitte halten Sie die Eingrenzungen durch die Zäune ein und beachten Sie die Hinweisschilder in den betroffenen Gebieten. Nur zusammen können wir es schaffen, das Virus einzudämmen.

Wir bedanken uns für Ihre Mithilfe und Ihr Verständnis.